

# ともがき

11月号の2

HP <http://www.ed-tsuyama.jp/chusei-es/>

学校教育目標

夢をもち かしこく やさしく 元気な子を育てる

今年の夏は本当にひどく暑かったなと思っている間に、秋が来ていて、気が付くと、もう立冬が過ぎていました。朝霧の日が続いていたので、周辺の木々が紅葉しているのにも気づかずに過ごしていました。

いよいよ明日は学習発表会です。昨日は、低中高学年に分かれて、互いに出し物を見せ合いました。お客さんが入ると、かなり緊張するようで、いつもは ゆっくりと言えるせりふも早口になったり、出るタイミングを間違えたりする人が続出しました。

どの出し物も学年の発達段階に合わせて、それぞれの工夫があります。小道具や背景なども、児童が作りました。



今夜は、お子さんと、学習発表会の出番や役について、楽しく話をしてください。



↑ 2年「ともだちや」



↑ 1年「てぶくろ」



↑ 3年「ももたろう」



↑ 4年「初天神」



↑ 5年「まわりねこ」



↑ 6年「中正子どもばやし」



児童玄関に、色とりどりの大輪の菊が咲き誇っています。

本校の藪木先生の作品です。

昨年度まで本校でお勤めだった池上先生の作品も 体育館玄関に展示しております。

小さなお子さんをお連れの方は、目を離さないようにご注意ください。子ども達の練習の成果を見ていただく機会です。ご協力をよろしくお願いいたします。

当日の開場は8:30です。